



先日「はちび、こステージ」に参加して頂き、ありがとうございました。練習では子どもたちもセリフを考え、ゆりさんの台本に続き、さくらさん・ぼらさん も大きな声で、「ソウジョウ！」と元気張る様子もありました。色々な行事を通し、経験が増えることでお兄さん・お姉さんの表情にふりかかっています。そして新たに1階のわがぼらさんもお引越しをしてきてくれました。少しずつ2階に上がってきて一糸者にあそんだり、食事もすることで「キョウハクバサン クル?」「ナンデ キョウハクバサン?」と楽しみにする姿も見られました。小さいお友達に比べてどう関わり合っているかわからないけれど、気になる様子があるさくらさん。自分の車を終わらせて、お手伝いの方にも目を向けられる姿もあるぼらさん。周りの色々な様子を見て、お手伝いをしてくれるゆりさん、それぞれの姿があります。大きくなっていくことを喜び、楽しんで過ごせるように関わっていきなさいと思います。



## ことりグループ

新年が明け、10月が過ぎました。又し振りに登園すると、年末年始の休みの間のできごとをたくさん話してくれました。「オバアチャンノイニイッヨ」「オトシダマモラッタヨ」と笑顔で話す姿に、お家の人とゆりさんと過ごした嬉しい日々を過ごしたことが伝わってきました。すみれさんもすぐに園生活のリズムを取り戻し、たくさんお話をしてくれています。園でのお食事つきでは、1人ひとりが箸を持ち、「ヨイショー、ヨイショー」と見ているお友達も一糸者に掛け声をかけて元気にほいほいにつきました。また、コマ回しをしたり、ゆりさんは、竹ひごの凧、ぼらさんは画用紙の凧、さくらさんとすみれさんはビニール袋の凧を作り、河津歌久に行き、凧あげの経験をしました。日本の伝統文化に触れ、楽しく過ごすことが出来ました。1階のわがぼらさんが2階に上がってきて、お食事まで一糸者に過ごす日も増えてきました。何をお手伝いしてあげようかな、セドキドキしているような姿も見られますが、これから仲を深めていけたらと思います。

ことりグループが作った「ぼらさん地図」が京都府の絵画展に出展されます。大きな地図の完成も間近。子どもたちが作った地図をぜひご家族そろってご鑑賞ください。寒さも厳しくなる2月ですが、体調に気を付けて元気に過ごしたいと思います。